

七夕に笹飾りの贈り物



笹の葉さ～らさら♪

本山保育園の園児13名が「一生懸命作った笹飾りです。どうぞ飾って下さい」13名みんなで「よいしょっ。よいしょっ。」と担いできました。大きな飾りで吹き抜けの2階まで届きましたよ。いろいろなお願いが書いてあります。「消防士になりたい」「早くオムツがとれますように・・・」な～んてカワイイお願いですね。病棟でも笹飾りを作りましたが、皆さんどんなお願いをされたのでしょうか。早く退院出来ますように、早く元気になりますように・・・かな？本山保育園のみなさん、毎年、七夕飾りの贈り物ありがとうございます。入院、外来患者様はもちろん

病院職員も楽しみに待っています。来年もよろしくお願ひしますね。

6月のお客様



6月19日(土) 福岡市 さくら病院より、事務次長 三角忠茂様 看護主任 末次まゆみ様のお二人が病院見学にいらっしゃいました。末次さんコメント「機能的組織や医療廃棄物等の環境対策大変参考になりました」また、病院機能評価審査を受けたばかりということで、たくさんのアドバイスをいただきました。有り難うございました。また遊びに来て下さい!



言語実習生

坪上さやか(20)

柳川リヒト リテ-ション学院学生。

実習では、皆さんに優しくして頂きました。

とても勉強になった4週間でした。持来は、平いつき先生の様な 患者様思いの熱い熱い言語聴覚士になりたいと思います。国家試験に合格したら、報告に来ま～す。有り難うございました。その笑顔を忘れずに患者様第一の素敵な言語聴覚士になって下さい。お疲れ様でした。